

【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



大仙市立高梨小学校 学校報

たかなし

NO.2 令和2年4月10日



31名の新入生が仲間入り（4/9入学式）



昨日、高梨小学校に31名の新入生が入学しました。入学式には老松博行大仙市長様をはじめ16名のご来賓の皆様にご臨席賜り、お祝いいただきました。

入学式では、担任の先生が一人ずつ新入生の名前を呼びました。全員が立派に返事をしました。本当にはっきりとして堂々とした返事でした。座り方もきちんとしていて、感心しました。

新入生の学年名は「えがお学年」です。この学年名には次のような思い（願い）が込められています。

～1年生の学年通信より抜粋～

笑顔は、大きなパワーを与えてくれます。心を開かせてくれます。自分の心も相手の心も優しくしてくれます。一人一人の笑顔が輝き、周りのみんなも笑顔になっていく、そのような集団になってくれたらいいなあと願い、「えがお」という学年名にしました。

これは担任の先生の強い願いです。同時に、今年度高梨小の全員で特に大事にしたい願いの一つでもあります。

入学式後、全校児童を代表し、6年生の10名が歓迎の言葉を述べました。その中では「高梨小学校の子どもたちのめあて」も伝えました。

高梨の「た」は、「他人を思いやることのできる子ども」

高梨の「か」は、「考えて行動する子ども」

高梨の「な」は、「仲よく元気で明るい子ども」

高梨の「し」は、「辛抱強くやり抜く子ども」

お兄さん・お姉さんのお話を真剣に聞く1年生の姿が印象的でした。

代表の10名は、式に出席できなかったみんなの分も思いを込めて歓迎の言葉を述べてくれました。

「密集」「密接」を避け、 元気に 外で遊ぶ子どもたち

写真は、7日（火）と9日（木）の様子です。

「密閉」「密集」「密接」を避けて、元気に友達と交流する姿を見ているとほっとしつつも、これからの安全を強く願わずにはいられませんでした…



きれいなお花、ありがとうございます 地域の方のボランティアに感謝！

先週は、新年度の開始に当たり、玄関にきれいで立派な花を生けていただきました。一昨日は入学式にと、控室に春の香りがする花々をいけていただきました。心が和み、本当にありがたく存じました。



後藤様には、定期的に玄関へ花を生けていただいたり、行事に際して校内に花を生けていただいたりしております。平成28年度より今年度で5年目のこと。美しい花と温かい心を届けていただいていることを本当に有り難く存じます。

